

Ä-K06-230 Jetzt den Planeten schützen: Klima und Mobilität

Antragsteller\*in: LAG Mobilität

Beschlussdatum: 05.01.2024

Status: Zurückgezogen

## Änderungsantrag zu WP-1

In Zeile 147:

~~Für bessere grenzüberschreitende Mobilität muss aber auch die Verkehrspolitik auf Bundesebene neu gedacht werden: Verbindungen, wie die Strecke Berlin-Angermünde-Stettin und andere, müssen endlich als Fernverkehrsverbindungen betrachtet werden, für die die Bundesebene Verantwortung übernimmt. Mit der Aufnahme der Ostbahn in den Bundesverkehrswegeplan ist ein erster Schritt getan. Jetzt muss die wichtige Verbindung ausgebaut und modernisiert werden.~~

Verbindungen, wie die im Ausbau befindliche Fernverkehrsstrecke Berlin-Angermünde-Stettin sind ein gelungenes Beispiel für die Vernetzung über Landesgrenzen hinaus. Mit der Aufnahme der Ostbahn in den Bundesverkehrswegeplan ist ein weiterer Schritt getan. Jetzt muss die wichtige Verbindung ausgebaut und modernisiert werden.

## Begründung

Umformuliert, da benannte Strecke gutes Beispiel ist, weil hier die Forderung bereits umgesetzt ist.